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7 апреля первый заместитель председателя Совета Федерации Александр

Торшин принял участие в работе Всероссийского семинара "Формирование

инфраструктуры отходоперерабатывающей индустрии в Российской

Федерации", прошедшего в Московской области.

Выступая перед участниками семинара, среди которых были представители

Совета Федерации, Министерства природных ресурсов и экологии РФ,

региональных органов государственной власти, промышленных предприятий,

Александр Торшин выразил благодарность организатору Всероссийского

семинара - Межрегиональной Промышленной Корпорации "Экорециклинг",

объединившей в своем составе свыше 200-т предприятий, занятых в сфере

обращения с отходами производства и потребления.

Проблема накопления отходов производства и потребления является одной из

основных угроз экологической безопасности России, подчеркнул первый

вице-спикер Совета Федерации. За последние 50 лет на территории

Российской Федерации по разным подсчетам, скопилось от 80 до 100 млрд.

тонн отходов.

Переработка отходов производства и потребления промышленным путем

составляет всего 5-7% от общей массы, и ее подменяет утилизация путем

простого захоронения на полигонах и карьерах. На сегодня, к сожалению,

практически полностью отсутствует единая система промышленных

комплексов по переработке отходов.

Вместе с тем, по словам А. Торшина, пока не создана и нормативно-правовая

база, регламентирующая процесс обращения с отходами производства и

потребления. Соответствующие нормативно-правовые акты находятся в

ведении муниципалитетов, зачастую не располагающих необходимыми

финансовыми ресурсами для осуществления данной деятельности.

Актуальность создания отходоперерабатывающей индустрии Российской

Федерации не вызывает сомнения, и поддержана целым рядом российских

предприятий, занятых в сфере обращения с отходами производства и

потребления.

Александр Торшин возлагает серьезные надежды на то, что дело удастся

сдвинуть "с мертвой точки" благодаря активности общественности и бизнес

сообщества. Данный комплекс вопросов, напомнил он участникам заседания,

будет обсуждаться вскоре на первом Всероссийском съезде предприятий,

занятых в области обращения с отходами производства и потребления.

Формат и время проведения съезда предстоит уточнить участникам семинара.
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